


<p style="text-align: center;">SMP PANGUDI LUHUR BINTANG LAUT</p>  <p style="text-align: center;">Jl. Slamet Riyadi No 94 SURAKARTA</p>	DOKUMEN PROSEDUR MUTU STANDAR PROSES RPP	No. Dokumen	:	FM-03/01-01
		No. Revisi	:	
		Tanggal Berlaku	:	
		Halaman ke	:	
	Disiapkan oleh	Ditinjau oleh	Disetujui oleh	
Rian Pudji D,S.Si	Maria Ciptati W,S.Pd	Br. Yustinus Tri H, S.Pd, FIC		

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN Simulasi Mengajar Guru Penggerak

Nama Sekolah : SMP PL Bintang Laut Surakarta
Kelas/Semester : VII/Satu
Tema : Proses perumusan dan penetapan Pancasila sebagai dasar negara
Sub Tema : Proses perumusan dasar Negara dalam Sidang BPUPKI pertama
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (10 menit)
Kompetensi Inti :

- KI1** : Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya.
- KI2** : Menghargai dan menghayati perilaku jujur, disiplin, santun, percaya diri, peduli, dan bertanggung jawab dalam berinteraksi secara efektif sesuai den perkembangan anak di lingkungan, keluarga, sekolah, masyarakat dan lingkungan alam sekitar, bangsa, negara, dan kawasan regional.
- KI3** : Memahami dan menerapkan pengetahuan faktual, konseptual, prosedural, dan metakognitif pada tingkat teknis dan spesifik sederhana berdasarkan rasa ingin tahunya tentang ilmu pengetahuan, teknologi, seni, budaya dengan wawasan kemanusiaan, kebangsaan, dan kenegaraan terkait fenomena dan kejadian tampak mata.
- KI4** : Menunjukkan keterampilan menalar, mengolah, dan menyaji secara kreatif, produktif, kritis, mandiri, kolaboratif, dan komunikatif, dalam ranah konkret dan ranah abstrak sesuai dengan yang dipelajari di sekolah dan sumber lain yang sama dalam sudut pandang teori.

Kompetensi Dasar :

- 3.1.** Menganalisis proses perumusan dan penetapan Pancasila sebagai dasar negara

Indikator : Setelah melalui proses belajar mengajar ini, peserta didik diharapkan dapat menjelaskan hasil sidang BPUPKI pertama dalam proses perumusan dan penetapan Pancasila sebagai dasar Negara

Materi Pembelajaran : Untuk mengambil hati rakyat Indonesia, agar mau membantu Jepang dalam perangnya di Asia Timur Raya, maka Jepang menjanjikan akan memberi kemerdekaan kepada rakyat Indonesia.

Jepang membentuk badan yang tugasnya menyelidiki apakah Indonesia pantas dalam menerima kemerdekaan itu, maka dibentuklah Dokuritso Junbi Coosakai atau BPUPKI yaitu Badan Penyelidik Usaha-Usaha Persiapan Kemerdekaan Indonesia. Maka dipilihlah Dr. Radjiman Widyodiningrat sebagai Ketuanya, dan Wakil Ketuanya yaitu RP Soeroso dari Indonesia dan Ichibangase dari Jepang..

Dalam sidangnya yang pertama yaitu tanggal 29 Mei 1945 sampai 10 Juli 1945 dibahaslah dasar negara Indonesia merdeka. Para pengusul dasar negara dalam sidang tersebut terdiri dari Muh Yamin, Soepomo, dan Ir. Soekarno sepakat memberi nama dasar negara tersebut adalah Pancasila, tetapi isi Pancasila ada yang belum sepakat, maka dibentuklah Panitia Kecil atau Panitia Sembilan untuk membahas dan memberi isi Pancasila. Mereka berhasil merumuskan Pembukaan UUD 1945 yang di dalamnya terdapat rumusan dasar negara yaitu Pancasila.

BPUPKI dibubarkan dan dibentuklah Panitia Persiapan Kemerdekaan Indonesia Atau Dokuritso Junbi Iinkai yang pada tanggal 18 Agustus 1945, mengadakan sidangnya yang pertama kali. Dalam sidangnya tersebut, PPKI mengambil 3 keputusan, salah satunya yaitu menetapkan UUD Tahun 1945 sebagai Hukum dasar bagi semua aturan di Indonesia. Di dalam UUD 1945 itulah terdapat Pancasila sebagai dasar Negara Indonesia, yang secara otomatis juga sudah ditetapkan.

A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui proses pembelajaran dengan menggunakan metode Tanya jawab dengan bantuan picture by picture, peserta didik mampu menjelaskan hasil sidang BPUPKI Pertama

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Aplikasi dan Fitur
PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka kelas melalui group WA, memberi instruksi agar siswa membuka aplikasi smatblsolo.com 2. Menyapa siswa dan menanyakan siswa 	WA group kelas, aplikasi smartblsolo.com. aplikasi teams dalam Microsoft office 365

	<p>yang tidak masuk</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Mengingatkan siswa untuk selalu menjaga kesehatan dengan mentaati Prokes 4. Mengajak berdoa menurut agama dan keyakinan masing-masing 5. Mengucapkan Pancasila dan ditirukan oleh seluruh siswa di kelas itu 6. Menjelaskan tujuan pembelajaran yang menjadi target PBM hari itu 	
KEGIATAN INTI	<p>Peserta didik mendengarkan pengantar materi mengenai sejarah munculnya sidang BPUPKI pertama</p> <p>Peserta didik menyimak materi melalui gambar yang ditayangkan mengenai suasana sidang BPUPKI Pertama</p> <p>Peserta Didik menjawab pertanyaan dari guru mengenai gambar suasana sidang tersebut</p> <p>Peserta didik mendengar penjelasan dari guru mengenai semangat para pendiri Negara dalam merumuskan dasar Negara</p> <p>Peserta didik menjawab pertanyaan dari guru mengenai semangat yang lain dari para pendiri Negara dalam merumuskan dasar negara</p> <p>Peserta didik merangkum hasil dari materi mengenai sidang BPUPKI pertama tersebut</p>	<p>Materi gambar suasana sidang BPUPKI pertama</p> <p>Materi gambar tokoh-tokoh pencetus dasar Negara</p> <p>Materi gambar isi usulan dari pencetus dasar Negara yaitu Ir soekarno, Soepomo, dan Muh, Yamin</p>
PENUTUP	<p>Guru memberi konfirmasi mengenai hasil rangkuman siswa mengenai proses perumusan Pancasila dalam sidang BPUPKI pertama</p> <p>Guru mengingatkan siswa untuk mempelajari materi bab 1 mengenai Semangat pendiri Negara dalam</p>	<p>Materi Power point dengan judul semangat para pendiri Negara dalam merumuskan dasar Negara akan dikirim melalui aplikasi Microsoft office 365</p>

	merumuskan dan menetapkan Pancasila	
--	-------------------------------------	--

C. Penilaian

Sikap	Mengisi penilaian antar teman dengan aplikasi google form
Pengetahuan	Menjawab pertanyaan berdasarkan materi Power Point dikirim melalui assignment dalam aplikasi Microsoft office 365
Ketrampilan	Membuat puisi yang menggambarkan kecintaan kepada Pancasila ditulis di kertas atau diketik di word dan dikirim melalui assignment dalam aplikasi Microsoft office 365

Surakarta, 10 Juli 2021

Mengetahui
Kepala SMP PL Bintang Laut Surakarta

Guru Mata Pelajaran PPKn

Br. Yustinus Tri Haryadi, S.Pd.,FIC
G. 11.365

Ch. Savitri Sulistyowati,S.Pd
Surel 201510597221